Fresque du climat à Malraux Jeudi 10 février 2022



Tous les éco-délégués du Collège, de la 6ème à la 3ème, ont réfléchi ensemble sur les causes et les conséquences du bouleversement climatique, et ont réalisé plusieurs affichages représentant ces liaisons complexes en images, grâce aux cartes de la Fresque du climat. Ils ont été guidés dans leur réflexion par 6 personnes du Campus de la Transition de Forges, où les éco-délégués s'étaient rendus en novembre dernier.



1ère étape de la fresque





Discussions fructueuses avec Quentin et Alexis







En plein travail avec Xavier et Sarah

Et voici les réalisations des éco-délégués : BÉVÀ HUMAIN! Ce réchaufferment



« J'ai trouvé cela très enrichissant car nous pouvions apprendre des choses sur les causes et conséquences du réchauffement climatique en mettant des cartes dans l'ordre. C'était également très créatif car nous pouvions décorer la fresque pour les comparer et choisir la meilleure. Mon moment préféré a été la fin car nous avons discuté et débattu sur la fresque du climat et pris des engagements à garder durant 3 mois. J'ai retenu que la cause principale du réchauffement climatique était les activités humaines et que nous pouvions changer nos habitudes. »



« C'était très chouette ! On a appris plein de choses, et c'était en plus ludique ! »

Nous remercions très chaleureusement Sarah, Marie, Jean-Baptiste, Xavier, Quentin et Alexis du Campus pour leur investissement très réussi auprès des élèves.